

NEWSLETTER Nr. 2 / 2020

Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte am gemeinschaftlichen Wohnen,
es ist mal wieder Zeit für einen Newsletter

Das Coronavirus hat die Welt noch immer fest im Griff. Und so hat sich der Vorstand entschieden, in diesem Jahr keinen Info-Abend mehr zu veranstalten. Selbstverständlich geht die Arbeit an verschiedenen interessanten Projekten weiter. Wenn es Neuigkeiten gibt werdet ihr auf schriftlichem Weg informiert.

Die Mitgliederversammlung 2020 konnte am 16.09.2020 (allerdings mit etwas geringerer Beteiligung als sonst üblich) im Mehrgenerationenhaus stattfinden. Das Protokoll davon wird allen Mitgliedern zur Kenntnis zugeschickt.

Für den diesjährigen Wohnprojekttag des Landes Rheinland-Pfalz im September, der coronabedingt nur im WEB stattfand, haben wir ein Video aufgenommen. Dieses Video ist ab sofort auf unserer Homepage zu sehen. Für den kurzen Film haben wir viel Lob bekommen. Frau Herger von der Landesberatungsstelle sagte: Zweig ist mit dem Video zum „Projekt der Herzen“ geworden.

Die LAG (Landesberatungsstelle gemeinschaftliches Wohnen Rheinland-Pfalz e.V.) sucht nach dem Ausscheiden von Koni Nehring aus dem Vorstand Verstärkung. Könnte sich jemand aus unseren Reihen vorstellen bei der LAG mitzuarbeiten? Details zu den Aufgaben können gerne mit mir telefonisch besprochen werden.

Statt Weihnachtsfeier oder Neujahrsumtrunk hat der Vorstand für dieses Jahr eine kleine Winterwanderung als Jahresabschluss etwa Mitte Dezember geplant. Den genauen Termin werden wir kurzfristig bekanntgeben. Am Ziel der Wanderung soll es eine Glühwein/Punschstation und eine kleine Überraschung für jeden geben.

So nun bleibt mir nur noch euch allen einen goldenen Herbst zu wünschen. Genießt die Natur und bleibt gesund.

mit besten Grüßen im Namen des Vorstandes
Gisela Querbach